

33^e Journée Médicale : l'excellence, à vos côtés !

Le samedi 25 novembre 2023, l'hôpital de la Citadelle (Liège) organise la 33^e édition de la Journée Médicale qui rassemblera plus de 320 médecins généralistes, une soixantaine de médecins spécialistes et des partenaires des soins de santé. Ce sont donc près de 400 personnes qui devraient se rencontrer dans le prestigieux château du Val Saint Lambert à Seraing (Liège).

Au programme de cette nouvelle édition:

- 3 conférences plénières inspirantes
- 14 ateliers thématiques et multidisciplinaires
- 60 orateurs



«La relation entre les hôpitaux et les médecins généralistes est un rouage essentiel dans le suivi des patients et pour le secteur des soins de santé globalement», explique le Dr Jean Louis Pepin, directeur médical de la Citadelle. «Ces moments de rencontres sont donc humainement et intellectuellement très nourrissants, avec des exposés synthétiques et une large place accordée aux échanges avec les participants ».

Au programme de cette nouvelle édition, citons entre autres les thématiques suivantes : L'approche des soins centrées sur les objectifs de la personne; La bonne gestion des antibiotiques ; Ménopause : oser en parler ; Sècheresse oculaire : causes, symptômes et traitements ; Collaboration entre médecine générale et psychiatrie ; Quelle approche pour le patient insuffisant rénal chronique ? ...

Retrouvez l'ensemble du programme (thématiques et orateurs) sur : <https://www.journeemedicale.be>

L'événement est réservé aux médecins généralistes et est désormais sold out, ce dont se réjouit le Dr Pepin : « Nous constatons une hausse notable du nombre de jeunes médecins et d'assistants, ce qui est vivifiant pour les débats car la médecine évolue sans cesse, tant dans les savoirs que dans les pratiques ».

Vous souhaitez davantage d'informations ?

Antoine Gruselin – 0476 22 94 58 – antoine.gruselin@citadelle.be